



日に日に寒さが増してきて、季節はすっかり冬ですね。そんな中でも、子ども達はあちこち走り回り元気いぱいですン

さて、12月はいよいよお遊戯会があります。歌や遊戲、劇のセリフなど少しずつ覚えてきて、大きな声で発表できるようになっています。あそびの片付けの時、遊戯の曲を流すと…早く踊りたくてソワソワする子ども達が笑いつも以上に張り切って片付けを済ませ、その後は1111で踊り始めています。この調子で、楽しみながら本番に向け練習をしていきたいです♪ そんなkirin組の子ども達、連絡ノートをみると「〇〇〇」と教えてくれました。園での楽しかったこと・感じたことを、きちんと言葉でお家の方に伝えられていく姿がみられ、成長を感じています。」「今日はどんなことをしたの?」等、たくさん質問をし、たくさんお子さんのお話を聞いてみて下さいね♪

2021年、残り1か月となりましたが、体調を崩さず元気に過ごせますように! 手洗い・うがい・消毒を丁寧に行なながら、注意ていきましょう☆:



12月の
よ

2日(木)…身体測定

14日(火)…お遊戯会総練習

18日(土)…お遊戯会

21日(火)…誕生会

23日(木)…避難訓練

24日(金)…クリスマスおやつ会食

28日(火)…夢灯り

29日(水)～1月3日(月)…年末年始休み

*年末休み前は、布団・荷物全て持ち帰りです。

1日、22日(水)

…ダンス教室

3日、4日(金・土)

…布団の持ち帰り

11日、18日(土)

…弁当の日



これからも元気いぱい! 大きくなへねや

たのしみだよ♪ おゆうぎかい ☆:

12月18日(土)は、お遊戯会です。本番での発表に向けて期待をもち、みんな毎日練習を頑張っています! 応援よろしくお願ひします♪

合奏・うた

毎日大きな声で練習しています。カスタネットでの3拍子にも挑戦しますや

遊戯

「スーパースター」

クレヨンちゃんのオープニングソングを、しゃんしゃんに♪りきて!? 元気に踊ります♪

遊戯

「恋弾けました」

手本がなくても子ども達で上手に踊ります! キメポーズはみんなで決めました♪

劇

「こべとにくつや」

歌が上手なkirin組なので、劇中にたくさん歌うシーンがあります。配役も自分達で決めたので、楽しんで練習しています。セリフのかけ合いにも注目してみて下さい♪

お片付けでていますか?

進級してから半年以上が経ちました。★ お友だちと一緒にごっこあそびをしたり、ブロックで自分のイメージしたものを作ったり、日々夢中になってしまっています。しかし!! 次のあそびへ移る時、たままでの場所が「グチャグチャ」となっていて、「片付けてからにしよう!」と声をかけられることが多々あります。せれお家でもお片付けの習慣が身に付くように、サポートをしてあげましょう。てきた時にはしっかり褒めることも忘れずに…♡

おいらせです!

戸外であそぶ際に使用するため、手袋・毛糸のぼうし等の準備をお願いします。

尚、手袋や防寒着も自分で着用(チャックも)できるように、練習してみましょう。自分のことは、自分でできるように!が、kirin組の課題ですか!一緒に取り組んでみて下さいね。

